



# 西覚寺だより

第28号

## 秋季彼岸会のご案内

● 日にち 九月二十三日(祝・月)

● 秋季彼岸会

時間

午前十時半 ～ 正午  
午後一時半 ～ 三時半ごろ

内容

- ・ 正信偈(草譜) 六首引き
- ・ ご法話
- ・ 御文章
- ・ 恩徳讃唱和

※ 「お斎」は、ありません。

● 法話

龍谷大学 井上見淳先生  
普段は大学の教壇に立たれているため、とてもわかりやすくお話下さいます。そして、とてもパワフルはお話に惹きつけられてしまいます。

● 持ち物

お念珠、門徒式章(お持ちの方)  
御仏前(受付にお渡し下さい)  
マスクについては、各自のご判断で。

☆どなたさまも、ぜひお参り下さい!!  
まだ暑いかもしれませんが、  
楽な服装でお参り下さい。

## 定例法座のご案内

● 開催日

10月14日	(祝・月)
12月22日	(日)
2月2日	(日)
4月5日	(土)
6月14日	(土)
8月30日	(土)

● 時間

毎回 午後二時～午後三時

● 内容

お勤め「らいはいのうた」  
その後、法話(40分程)

● ご講師

内田正祥師  
(三重・本願寺派布教使)

● テーマ

『浄土真宗ってなあに?』

浄土真宗ってどういう宗教なんだろう。そういう大切なことを、ひとつひとつお話して下さいます。いままでお寺の行事に参加したことないという方も大丈夫です、そういうかたこそぜひご参加下さい。

● 持ち物

お念珠、  
門徒式章(お持ちの方)  
マスクは各自のご判断で。



西覚寺責任役員・門徒総代会

6月26日(水)「西覚寺責任役員並びに門徒総代会」を招集しました。

- 内容は、
  - ・「2023年度活動報告並びに決算」
  - ・「2024年度活動予定並びに予算」
  - ・本山賦課金基準改定の件
  - ・その他
- 以上を上程し、様々にご意見を頂戴しました。そして、適正な運営をご確認・ご承認いただきました。

役員一同、ご門徒の皆様のお法を聞く大切な道場である「西覚寺」の護持発展のため、力を合わせて参ります。よろしくお願ひします。



この夏の、子ども会の様子

↓今年作った飾り



7月26日(金)安城七夕まつりで飾る、大型の七夕飾りを作りました。当日は7名の子も達と、それぞれにその親御さんやおじいさんおばあさんが参加してくださり、賑やかに飾りを作りました。お祭り当日、作った飾り、ちゃんと見つけられたかな？

8月20日(火)・21日(水)

夏休み寺子屋を開催しました。7月の七夕まつりを作る会に来てくれた子たちが参加してくれました。まずは本堂でお勤めの練習をしました。その後は、門徒会館で、いろんなゲームをしてみんなで遊んで、最後にお昼ごはんを食べて解散。いっぱい楽しんでもらえたかな？当日は、参加予定だったけど体調を崩して参加できなかった子もいました。とても残念でしたが、またお寺で遊ぶ会はあるので、ぜひそちらに参加して下さいね。また、今後もお寺で遊んでもらうイベントを開催しますので、参加したいというお子様がいらしたら、お寺までご連絡ください。概ねみんな小学生です。ぜひぜひ。おまちしています。

☆子ども会の今後の予定☆

●『お寺でほっとケーキを作る会』  
2024年12月25日  
午後2時〜午後4時頃まで

●『花まつりと進級のお祝い』  
2025年4月1日  
午後2時〜午後4時頃まで

↓夏休み寺子屋の様子



▽ 住職の一言コーナー  
この夏、私は40歳になりました。

さて、西覚寺にも路面に面した掲示板があります。毎年八月は、「恒久の平和を念願す」と書き掲示します。この言葉を見て、ピンと来る方がいらしたら、私は大変うれしいです。  
あるとき、「この世は不条理だ」という強い想いを抱えていらっしゃる方とお話をしました。道徳的正しさや納得できる因果関係がない状況を主に不条理と言うそうです。災害にまきこまれることや、生まれた環境によって戦争に巻き込まれてしまうことも、不条理なことだと思います。  
ただ、私たちは、私たちのこどもやお孫さん、またその子ども世代が、戦争という不条理に巻き込まれないよう努力することはできます。いや私は、それこそが私たち大人の責任であると思っています。私たちは幸運にもその不条理に巻き込まれなかったわけではなく、その責任を果たしてくださった方々がいらっしたのです。そのバトンを無下にせず、きちんと受け取らなければならぬと、改めて思うわけです。



浄土真宗本願寺派  
西覚寺

安城市朝日町12・8

0566・76・3594

<http://saikakuji.sakura.ne.jp/wp/>